



Concours d'éloquence

publié le 15/05/2025

Le jeudi 17 et vendredi 18 avril certains élèves de 4^e et 3^e ont participé au concours d'éloquence sur le thème : "Le bonheur, en faut-il peu pour être heureux ?"

Après avoir rédigé leur texte, ils l'ont mémorisé et déclamé avec éloquence.

Bravo à eux pour leur implication, leurs efforts et leur courage devant le jury !!



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.